



**Nombre de alumnos: Félix Bonifacio
Bravo Rodríguez**

**Nombre del profesor: Lic. Nemias de
león morales**

**Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico
“planeación estratégica”**

Materia: Planeación Estratégica

Grado: 9 Cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 de mayo de 2021

Administración educativa

Gestión académica

Modelo pedagógico de la institución

La Nueva Escuela Mexicana o NEM por sus siglas es el nuevo modelo educativo propuesto por la secretaria de educación pública, que entrará en vigor a partir del ciclo escolar 2021-2022

Programación

La programación didáctica es justamente poner de manera ordenada y significativa (es decir, con un sentido lógico) los conocimientos, las tareas y actividades a realizar, los objetivos a cumplir, **los recursos** a usar y otros datos. Todos ellos en conjunto permiten tener una visión más clara del proceso de enseñanza **y analizar** de mejor modo los resultados a medida que estos se vayan obteniendo.

Una programación de aula es el conjunto de acciones de planificación y desarrollo mediante las cuales se transforman las intenciones educativas más generales en propuestas didácticas concretas, referidas a un grupo de alumnos específico para una ciclo o curso determinado, que permitan alcanzar los objetivos previstos en cada grupo, atendiendo a la diversidad de los alumnos. Constituye el tercer nivel de concreción curricular.

Malla curricular

La malla curricular es el esqueleto de cualquier carrera. Son las cátedras (asignaturas) que tendrás durante todos los años. Por lo que definirán lo que aprenderás durante la universidad y cómo lo aplicarás durante toda tu vida laboral.

Transversalidad del currículo

Concepto que encierra la idea de diversidad, de presencia en varios lugares de penetración en contenidos o materias, es plantear el enfoque de lo plural y la connotación de multipresencialidad e interdisciplinariedad según el diccionario de la lengua castellana: vocablo transversal adjetivo que indica aquello que se halla o extiende atravesado de un lado a otro.

Gestión administrativa

Planificar

La Planeación Educativa se encarga de delimitar los fines, objetivos y metas de la educación. Este tipo de planeación permite definir qué hacer, como hacerlo y qué recursos y estrategias se emplean en la consecución de tal fin. La Planificación permite prever los elementos necesarios e indispensables en el quehacer educativo

Organizar

El término organización escolar hace referencia a las normas, procedimiento administrativo y sistema de control necesarios para su funcionamiento y que denominamos escuela, como a la disciplina académica (denominada "organización escolar") cuyo objeto de estudio son las escuelas.

Dirigir

La dirección y gestión de un centro educativo, es una labor que implica realizar varias tareas y responsabilidades en la comunidad y desarrollar una serie de habilidades para mantener y aumentar la calidad del mismo.

Controlar

Cuando se habla de control muchas veces se refiere a la cuarta función administrativa por medio de la cual se evalúa el rendimiento, en el que incluye todas las actividades que se emprenden para garantizar que las operaciones reales coincidan con las operaciones planificadas y puede ser considerada como una de las más importantes para una óptima labor gerencial.

